

LR | LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

4 Pièces

124 m²

Réf. 86700561

1 750 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À l'orée du Cap d'Antibes, versant Est, à proximité immédiate des plages de sable et de la vieille ville, se trouve une somptueuse villa Belle Époque, autrefois propriété de la famille Romanov, Tsars de Russie. La villa est aujourd'hui divisée en six appartements seulement. Situé à environ 350 mètres des plages de sable de la Salis, ce magnifique appartement 4 pièces entièrement rénové bénéficie d'un environnement calme et résidentiel. La résidence, de petite taille et sécurisée, offre une piscine ainsi qu'un superbe jardin paysager. Occupant le dernier étage, l'appartement développe une ...

At the entrance of Cap d'Antibes on the eastern side, close to sandy beaches and the old town, stands a splendid Belle Époque villa once owned by the Romanov family, Tsars of Russia. The villa is now divided into only six apartments. Located approximately 350 metres from the sandy beaches of La Salis, this magnificent fully renovated 4-room apartment enjoys a peaceful and residential setting. The small, secure residence features a swimming pool and beautifully landscaped gardens. Occupying the top floor, the apartment offers 125 sqm of living space and boasts postcard-perfect views over the ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

